Protokoll:

Ausschussmitglied Kühlenthal bittet die Verwaltung, sich mit der Koblenzer Wohnbau in Verbindung zu setzen, um zu klären, unter welchen Bedingungen diese bereit ist, die Thematik des "Gemeinsamen Wohnens" weiter zu unterstützen. Außerdem könnte die Wohnbaugesellschaft "Modernes Wohnen" ebenfalls in entsprechende Abstimmungsgespräche mit einbezogen werden.

Rm Artz verweist auf einen im Seniorenbeirat gestellten Antrag hinsichtlich der Ausweisung eines Mehrgenerationenhauses.

Der Fachbereichsausschuss IV nimmt die Stellungnahme der Verwaltung zum Antrag der BIZ-Fraktion zur Kenntnis.